

スクラム

2011/03/23
庄内医療生協
組織部



東北関東大震災 地域で今何ができるの？

☆第1学区支部 「私たちは募金を訴えました！！」

3月18日(金)10時~12時、千石生協にて庄内医療生協第一学区支部有志と共立社鶴岡生協千石地区理事会有志による、東北・関東大震災救援募金カンパ行動が行われました。両方の組合員合わせて10名に職員2人も加わり、店舗出入り口と店内で呼びかけました。皆さん、テレビ報道などで被災地の窮状を知っているので、快く財布からお金を取り出して募金箱に入れてくれました。中には若いお母さんに促されて小さな可愛い手に入れてくれる幼子の姿も。被災地に温かい気持ちを届けた



い！その一心で2時間声をかけ続け、6万円を超える多くの義援金が集まりました。

皆さんからの義援金は、民主医療機関連合会、日本生活協同組合連合会を通じて、被災された方々に送られます。皆様のご協力に感謝いたします。引き続き医療生協では被災地支援の活動を展開します。今後のご協力をよろしくお願いいたします。

☆組合員仕分けボランティア「私たちは物資仕分けを行っています！！」

連日、組合員さんより心温まる支援物資が組織部に大量に届けられ、その仕分け作業を組合員「仕分けボランティア」の方々で行っています。



東北関東大震災 支援カンパ 509名 448,070円